

Grand Opening: The MIDDLE EAST UNION Festival
Donnerstag, 12. August 2021, 20 Uhr, BABYLON
(Rosa-Luxemburg-Str. 30, 10178 Berlin)



Hiermit laden wir herzlich zum Pressegespräch (18 Uhr) und anschließendem Festivalaufakt (20 Uhr) am 12. August 2021 ins BABYLON in Berlin-Mitte. Der Dichter Mati Shemoelof und die Schriftstellerin Hila Amit werden gemeinsam mit Martin Jankowski die Proklamierung einer nahöstlichen Kultur-Vereinigung feierlich vollziehen. Darauf folgt ein Streitgespräch zu utopischen Visionen und gegenwärtigen Engpässen mit dem Forscher Iskandar Abdalla, der Psychoanalytikerin Iris Hefets, dem Vorsitzenden des Jüdischen Zentrums Synagoge Fraenkelufer Dekel Peretz und dem Künstler Steve Sabella. Musikalischer Höhepunkt wird ein Konzert der iranisch-israelischen Band Sistanigila.

Das Pressegespräch findet am 12. August 2021 um 18 Uhr im kleinen Saal des BABYLON statt.
Anmeldungen und Akkreditierungen erbeten unter: presse@middle-east-union.de

Die Veranstaltung findet in englischer Sprache statt – mit Passagen auf Deutsch, Hebräisch und Arabisch (und Übersetzungen). Eintritt 5/3 €, inklusive Willkommensgetränk vor Programmbeginn im Foyer um 19:30 Uhr. Abendkasse vor Ort. Vorverkauf online wird dringend empfohlen.

Es gelten die Coronaregeln des Berliner Senats (bei Einlass werden Kontaktdaten erhoben, Zutritt erhalten nur Personen, die ihre Impfung oder Genesung nachweisen bzw. über einen gültigen, negativen Coronatest verfügen und eine FFP2-Maske tragen).

Das viertägige MIDDLE EAST UNION Festival lässt mit Literatur, Diskurs und Musik, mit Performance, Poesie, feministischen und queeren Diskussionen mit Gästen aus aller Welt die Vision eines vereinigten Nahen-Ostens zum Greifen nah erscheinen. Alle Informationen über Veranstaltungen, Gäste und Veranstaltungsorte finden Sie mehrsprachig auf unserer Website: <https://middle-east-union.de>

The MIDDLE EAST UNION Festival

c/o Berliner Literarische Aktion e.V., Kastanienallee 2, 10435 Berlin
info@berliner-literarische-aktion.de, www.berliner-literarische-aktion.de

Kurator*innen: Hila Amit, Mati Shemoelof, Alaa Obeid
Projektleitung: Martin Jankowski; CEO: Lars Jongebloed
Pressekontakt: Birger Hoyer (presse@middle-east-union.de)

Ein Projekt der Berliner Literarischen Aktion nach einem Konzept von Hila Amit und Mati Shemoelof, gefördert durch den Hauptstadtkulturfonds.



LITERARISCHES
COLLOQUIUM
BERLIN LCB



SYNAGOGUE AM
FRAENKELUFER

dis:orient



der Freitag
Die Wochenzeitung



stadtsprachen magazin



Berliner Literarische Aktion

Gefördert durch:



Grand Opening: The MIDDLE EAST UNION Festival

Thursday, August 12, 8 pm, BABYLON
(Rosa-Luxemburg-Str. 30, 10178 Berlin)



We hereby cordially invite you to the press conference (6 pm) and the subsequent festival opening (8 pm) on August 12, 2021 at the BABYLON in Berlin-Mitte. The poet Mati Shemoelof and the writer Hila Amit together with Martin Jankowski will ceremoniously proclaim a Middle Eastern cultural confederation. This will be followed by a debate on utopian visions and their current constraints with the researcher Iskandar Abdalla, the psychoanalyst Iris Hefets, the chairman of the Jewish Center Synagogue at the Fraenkelufer Dekel Peretz and the artist Steve Sabella. The musical highlight of the evening will be a concert by the Iranian-Israeli band Sistanagila.

The press meeting will take place on August 12, 2021 at 6 pm in the small auditorium of the BABYLON. Registration and accreditation requested at: presse@middle-east-union.de

The event will be held in English with parts in German, Hebrew and Arabic (with translations). Admission 5/3 €, welcome drink during the registration at 7:30 pm included. Box office on site. Advance booking online is strongly recommended.

The corona rules of the Berlin Senate apply (contact details will be collected upon admission, admission will only be granted to persons who can prove their vaccination or recovery or who have a valid, negative corona test and wear an FFP2 mask).

Can and may we imagine a Middle East unified in peace and equality, in present-day Berlin? The MIDDLE EAST UNION Festival makes this vision seem within reach – with literature, discussions, and music, with performance, poetry and feminist and queer discussions, featured online and scattered across venues throughout the city. All information about events, guests and venues can be found in several languages on our website: <https://middle-east-union.de>

The MIDDLE EAST UNION Festival

c/o Berliner Literarische Aktion e.V., Kastanienallee 2, 10435 Berlin
info@berliner-literarische-aktion.de, www.berliner-literarische-aktion.de

Curators: Hila Amit, Mati Shemoelof, Alaa Obeid
Project lead: Martin Jankowski, CEO: Lars Jongebloed
Press: Birger Hoyer (presse@middle-east-union.de)

A project of the Berliner Literarische Aktion based on a concept by Hila Amit and Mati Shemoelof, supported by Hauptstadtkulturfonds.



LITERARISCHES
COLLOQUIUM
BERLIN LCB



SYNAGOGUE AM
FRAENKELUFER

dis:orient



der Freitag
Die Wochenzeitung



stadtsprachen magazin



Berliner Literarische Aktion

Gefördert durch:

